

Abschlussbericht des Verwaltungpiraten Daniel Wagner

Piratenbüro Hochsauerlandkreis

Amtszeit: 31.03.2012 – 23.02.2013

Am 31.03.2012 wählte mich die Kreismitgliederversammlung im Hochsauerlandkreis zusammen mit Florian Otto zum Verwaltungspiraten. Dies geschah in der Wahlkampfzeit, zusätzlich zu meiner Direktkandidatur im Wahlkreis Hochsauerlandkreis I.

In der Zeit des Wahlkampfs habe ich zusammen mit der Crew U01 den Wahlkampf im Hochsauerlandkreis organisiert.

Seit Mitte April 2012 stehen mir die Rechte der Mitgliederverwaltung innerhalb der Piratenpartei NRW zur Verfügung.

Nach der Landtagswahl haben ich zusammen mit Reinhold Karle und Sven Salewski Büroräume in Arnsberg-Oeventrop besichtigt. Dies kam aber aufgrund der unklaren finanziellen Lage nicht zustande.

Mit Florian Otto baute ich die Webseite der Piraten im Hochsauerlandkreis stetig weiter auf.

Zusammen mit Florian Otto erarbeitete ich insgesamt 3 Infobriefe, in denen wir über die aktuellen Themen innerhalb der Piratenpartei im Hochsauerlandkreis informierten.

Am 01.08.2012 fand die Neupiratenschulung vor der zweiten ordentlichen Mitgliederversammlung statt. Diese habe ich zusammen mit Florian Otto und Sven Salewski organisiert. Hier stellten wir auch unsere Communitylösung für die Piraten im Hochsauerlandkreis vor.

Auch die dritte Kreismitgliederversammlung am 08.12.2012 und die erste im Jahre 2013 am 23.02.2013 organisierte ich.

Von vielen Mitgliedern unbemerkt organisierte und wartete ich im Hintergrund die Technik der Piratenpartei im Hochsauerlandkreis. Dazu zählt hauptsächlich die Webseite und die E-Mail Kommunikation.

In der gesamten Amtszeit erarbeitete ich mehr als ein Dutzend Pressemitteilungen, führte mehrere Interviews mit dem Lokalradio, als auch mit diversen Printmedien.

Auch gehen mehr als 15 eingereichte Anträge auf meine Intention oder die des Piratenbüros zurück. Ich verfasste die Ortsgruppensatzung, die eine einfache Organisation von Piraten in ihrem Ort ermöglichen soll. Auch die erweiterte Piratenbürosatzung kann mir zugeschrieben werden.

In der gesamten Amtszeit betreute ich Mitglieder und Interessierte, sowohl im Internet, als auch auf dem Postweg und telefonisch.

Ich hinterlasse dem neuen Piratenbüro eine Menge Arbeit, stehe allerdings für eine weitere Amtszeit zur Verfügung.

Allgemeines:

Die Piratenpartei im Hochsauerlandkreis hat aktuell 71 Mitglieder, von denen ca. 5-6 aktiv sind. Seit August 2012 sind die Mitgliederzahlen rückläufig.

Im Jahr 2012 haben 75% der Mitglieder ihren Mitgliedsbeitrag entrichtet.

Im Jahre 2013 haben 13% der Mitglieder ihren Mitgliedsbeitrag entrichtet.